



# Enjoy!スポーツ!! 第18号

発行：昭島市教育委員会事務局スポーツ振興課  
編集：昭島市スポーツ推進委員

昭島市東町5-13-1 総合スポーツセンター内 042-544-4152  
平成25年10月31日



## 軟式野球競技会 開会式

『第68回国民体育大会』が開催  
川口弘一（富士見丘小地区・3期目）

第68回国民体育大会「スポーツ祭東京2013」が9月28日開催、天皇、皇后両陛下を迎えて味の素スタジアムで開会式が行われた。東京都では4年ぶり、3回目である。

昭島市では10月4日から7日まで、八王子市や立川市など5市と共に軟式野球競技が行われた。昭島市民球場では1、2回戦をはじめ、準決勝、決勝が行われ、随所に素晴らしいプレーが見られた。

大会2日目は雨中の戦いとなった。日程上やむを得ないが、足元はぐちゃぐちゃ、エラーも多く、試合時間が長びいて気の毒であった。改善の余地を感じたが、全体的には盛り上がりを見せた。

東中神駅前から野球場周辺にかけては、季節の花が咲くプラントやのぼり旗等も多く設置された。また、「おもてなし会場」や駅前でも各種イベントが行われ、歓迎の意を表わせたのではないかと思う。